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                                                                     VERBALE N° 11/2022

SEDUTA DEL 24 FEBBRAIO 2022

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

� L’anno 2022 (duemilaventidue) il giorno 24 (ventiquattro) del mese di Febbraio, la Commissione 5 

è convocata in modalità telematica, a norma di quanto espressamente previsto dalla Legge n. 

27/2020, alle ore 10.30 con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazione del Presidente;

� Approvazione dei verbali delle sedute precedenti;

� Esame ed espressione di parere della Risoluzione 121/22 Oggetto: Per la progressiva 

equiparazione dei premi di azzurre ed azzurri paralimpici ai premi degli atleti olimpici;

� Varie ed eventuali.

          
Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Roberto

De Blasi, Stefano Di Puccio, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Antonio Montelatici, Francesco Pastorelli, 

Mirco Rufilli, Luca Santarelli e Jacopo Cellai in sostituzione di Alessandro Draghi.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE JACOPO CELLAI ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale.

E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.
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Il Presidente Giorgetti introduce l’atto in esame complimentandosi con la proponente per la sensibilità 

dimostrata, ricordando il percorso intrapreso dalla Commissione sull’argomento e gli sforzi messi in campo 

dal CIP (comitato italiano paralimpico) per valorizzare le discipline sportive per atleti diversamente abili, 

quindi passa la parola alla Consigliera Felleca per l’esposizione della Risoluzione.

La Cons. Felleca inizia con la presentazione dell’atto ricordando che l’idea è nata dalla spinta emotiva per gli

ottimi risultati ottenuti dai nostri atleti paralimpici all’indomani delle Olimpiadi di Tokio quindi porta a 

conoscenza i componenti della Commissione della disparità dei premi in denaro concessi dal Governo per i 

medagliati normodotati e diversamente abili, la richiesta della Risoluzione è quella di parificare i premi 

economici per gli atleti vincitori di medaglia olimpica, ricordando al contempo che, con la nuova riforma 

dello sport che vedrà l’entrata in vigore del Luglio 2022, anche i gruppi sportivi militari e i corpi dello Stato 

apriranno al tesseramento degli atleti diversamente abili con stipendi parificati ai normodotati quindi l’invito 

è al Governo ed alle Istituzioni ad eliminare queste discriminazioni tra atleti.

Il Presidente Giorgetti prende atto delle informazioni profuse con precisione dalla proponente ed espone la 

sua opinione in materia che sostanzialmente si affianca a quella della Cons. Felleca quindi apre al momento 

degli interventi da parte dei commissari iniziando da quello del Cons. Pastorelli che, ritenendo la Risoluzione

un atto di indirizzo importante, chiede alla proponente la possibilità di sottoscriverlo quindi continua 

producendo alcune considerazioni in merito all’argomento.

Il Cons. Santarelli si complimenta per la sensibilità dimostrata dalla proponente nel produrre quest’atto 

ricordando oltremodo il percorso intrapreso dal proprio gruppo politico in riferimento all’argomento della 

disabilità e chiede anch’egli di sottoscrivere la Risoluzione.

Il Cons. Rufilli chiede alcune informazioni più dettagliate in merito ai premi profusi dal Governo, quesito 

nato dalla curiosità di capire se ci fossero differenze tra una disciplina e l’altra, per poi continuare il proprio 

intervento sostenendo la necessità di pensare alla creazione di una sorta di accademia dello sport dove gli 

atleti potrebbero allenarsi e studiare, come avviene nella maggior parte dei paesi.

Il Cons. De Blasi, ricordando il recente atto presentato dalla Cons. Monaco ed approvato dalle Commissioni 

Sport e Urbanistica sull’abbattimento delle barrire architettoniche negli impianti sportivi, quindi conclude 

con alcuni riferimenti ad alcune realtà del territorio chiedendo maggior attenzione per le società sportive che 

hanno tesserati diversamente abili.

La Cons. Bundu si allinea alla linea tenuta precedentemente dal collega De Blasi ricordando gli sforzi delle 

società che affiliano tra i loro tesserati atleti disabili nel poter trovare impianti o palestre dove allenare gli 

atleti.

La Cons. Felleca ringrazia i colleghi che hanno preso la parola per comunicare il proprio apprezzamento alla 

Risoluzione proposta quindi si sofferma sui problemi riportati dai Cons. De Blasi e Bundu delle società che 

non hanno impianti dove far allenare i propri atleti disabili ricordando, al contempo, gli sforzi messi in 

campo dall’Amministrazione per cercare di porre rimedio a questa incresciosa situazione.

Si apre un momento di confronto tra i consiglieri sull’argomento degli impianti messi a disposizione e sui 

problemi legati ad essi al termine del quale il Presidente Giorgetti informa che, tenuto conto delle richieste 

dei commissari, la segreteria invierà subito una richiesta di audizione all’Assessore Guccione per avere 

delucidazioni in merito, quindi continua direzionando l’intervento sulle disparità che esistono tra i vari sport 

e producendo alcune considerazioni in merito.
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La Cons. Felleca riprende la parola per rispondere alle considerazione dei colleghi consiglieri quindi si 

rimette alla volontà del Presidente Giorgetti nel voler mettere in votazione la Risoluzione.

Il Vicepresidente Bussolin si scollega alle 11.20.

Il Presidente Giorgetti, dopo aver messo a corrente i presenti le difficoltà che si trova ad affrontare il Coni, 

visto anche l’incarico che ricopre a livello territoriale, mette in approvazione la Risoluzione 121/22 Oggetto:

“per la progressiva equiparazione dei premi di azzurre ed azzurri paralimpici ai premi degli atleti 

olimpici” e la Commissione si esprime come segue:

Esito: Parere favorevole di tutti i presenti

Voti Favorevoli n. 11: Giorgetti, Bundu, Cellai, De Blasi, Di Puccio, Montelatici, Felleca, Fratini, 

Pastorelli, Rufilli, Santarelli.

I Consiglieri De Blasi, Pastorelli e Santarelli chiedono di sottoscrivere l’atto.

L’appello finale viene sostituito dalla presenza dei consiglieri sulla votazione.

Il presidente Giorgetti chiude la seduta congiunta alle ore 11.30.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE JACOPO CELLAI ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 10 Marzo 2022

     Il Segretario                                                                                      Il VicePresidente

       Maurizio Sestini                                                                                  Federico Bussolin

                                                                                                     


